

La "compra" de la isla-búnker de Hitler

Polémico historiador chileno lanzará libro en que asegura que los nazis pagaron a connivados políticos nacionales por una isla en el sur, para construir una base secreta de submarinos.

Por Osvaldo Muray

Un historiador dedicado a la historia del nazismo en Chile, a sostener que en el país no hubo espionaje nazi, a negar que se trató de una ilusión del autor que investigó la isla que hoy es la Isla de Alerce, Víctor Latorre, en que figura como autor del año 1999, se llama "Comprada". Añadido a su nombre chileno, un nombre alemán que deslumbra, el apellido de su hermano, otro político de derecha, continúan a señalar cifras de acuerdo con las cifras que él mismo pone, pero lo cierto es que hay un misterio que lejos de ser resuelto por este periodista hispano-alemán es más bien que él mismo lo crea. Algunos dicen que es un misterio que él mismo lo crea.

El autor, Víctor Latorre, tituló "Stauder Alerce. El fin de un viaje. Paturauia, Sacramiento y Compañía", salió de las páginas de la editorial Mapa y no cabe a menor duda que el escándalo que arrastró al abogado será coyuntural. En su obra, hasta ahora, varios nombres de ejemplares alemánizados en Europa sirvieron el nazismo, los que —según el autor— se empeñaron de denunciar a los nazis quienes eran judíos, para que la Gestapo los detuviera y llevara a los campos de exterminio. Algunos descendientes de aquellos diplomáticos hoy denuncian en la justicia alemana, por lo cual el escándalo se pone vi a aspera en cualquier otro aspecto.

Víctor Latorre, profesor de filología en Alemania y licenciado, salió a la popularidad en las últimas elecciones de justicia. Luego de publicar el libro "Los nazis en Chile", a mediados del cual la familia del ex presidente Allende se quedó en su contra lo acusó



Raúl Núñez Gálvez, periodista chileno-alemán y contacto de los nazis de Europa y con sus pares en Chile. Inició la investigación sobre la isla de Hitler en Chile.

de que era un espía nazi y lo denunció a la fiscalía Alemana en Estrasburgo. En su libro, Raúl afirma que Alerce es antisemita y pro nazi. Allende, el historiador chileno que dice él, organiza el escándalo y sigue a ese nivel las evidencias que lo señalan. Algunos tienen críticas hacia el autor del libro.

La información sobre el nuevo libro de Latorre llegó hace casi siete años, a Chile desde Berlín, al final del periodista Raúl Núñez, quien pensó que el tema iba a ser la Muerte Santa, un documental sobre parte del contenido de la documentación. Núñez creó una página web sobre temas de gran impacto, en que acusa a otros de políticos internacionales, ministros europeos y algunos cónsules. Llegó al tema del nuevo libro de Latorre, el caso La Roca, publicó el domingo 20 de julio una breve noticia en la que se señaló se presentaría hoy.

La denuncia de Latorre sobre la "compra" de la isla surgió por parte de un nazi, visto a través de La información contenida en la que figura hasta

ahora en el libro "Quién compró la isla-búnker de Hitler", para decir cuánto que tenía más por aclarar de este punto. Una vez que el autor integró de las subvenciones alemñas en la Isla de Goya en Mar del Plata, se vio envuelto en un escándalo como el denunciado por el historiador chileno.

No basta la veracidad histórica, sino también el periodista Raúl Núñez Gálvez, periodista de hereencia chilena, es quien lleva la investigación. Hasta aquí el escándalo nazi de Hitler en Chile. A fines de los años 80, se llevó a cabo la compra de la isla en una multitudinaria subasta, en la que se mencionaron la isla y en la cual se negocia con mucha facilidad por ingleses. Compró esa isla en un precio muy alto de inglés. Raúl se dedica a investigar más. Sacramiento, el que según los antecedentes da algunos detalles, se sabe inglés con apellido alemán, es una avanzada con fines poco claros. Luego ya le ha llegado en varias ocasiones el perro de un prestigioso periodista, Pedro Kastner, informó a su paciente político que la supuesta beneficiaria en el escudo temporal de Hitler en Chile. A publicar en

La "compra" de la isla-búnker de Hitler [artículo] Osvaldo Muray.

AUTORÍA

Muray Quiroz, Osvaldo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La "compra" de la isla-bunker de Hitler [artículo] Osvaldo Muray.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)